

Ehrung der Arbeitsjubilare

Am 7.10.1965 wurde für die Mitarbeiter, die dieses Jahr auf eine 40-jährige treue und verdienstvolle Tätigkeit zurückblicken konnten, eine besondere Feierstunde durchgeführt. Im Mittelpunkt der Feier stand die Verleihung von Ehrenurkunden des Landes Baden-Württemberg und der Industrie- und Handelskammer Hochrhein.

Dr. H. Krüsi begrüßte die anwesenden Festgäste. Er würdigte in seiner Ansprache die Verdienste der einzelnen Mitarbeiter. Es waren die Mitarbeiter: Albert Holland, Montagemeister; Albert Ruf, Metallbrenner; Wilhelm Nikola, Richtmeister; Jakob Schaudt, Elektromeister; Hans Schäfer, Dreher und Ernst Nönninger, Kaufmann. In den Dank mit eingeschlossen wurden die anwesenden Frauen der Arbeitsjubilare. Dr. H. Krüsi stellte in seinen Ausführungen besonders die innere Verbundenheit der Jubilare zu ihrer Firma heraus. Innere Anhänglichkeit führe zu jener Treue, die sich in der Freude an der Arbeit und bereitwilligen Pflichterfüllung äußere. Regierungsrat Bergmann, der in Stellvertretung des Landrates sprach, betonte, wie wichtig in der menschlichen Gesellschaft das Vorhandensein von Treue ist. Als Antwort auf alle Treue habe der Dank zu erfolgen, den er auch hier an diesem Ort zum Ausdruck bringen wolle. An Stelle des im Urlaub weilenden Bürgermeisters übergab sein Stellvertreter, B. Schott, den Jubilaren die Ehrenurkunden des Landes. Dr. Hartmann von der Industrie- und Handelskammer Hochrhein, Schopfheim, beglückwünschte die Jubilare unter Aushändigung von Anerkennungsurkunden für 40-jährige Betriebsreue. Dabei erwähnte er, wie gut man in Kreisen der Wirtschaft wisse, daß gerade der Stamm treuer und verlässlicher Mitarbeiter viel zur Entwicklung und Entfaltung der Firma mit beitrage. So hätten die Jubilare durch ihre verbindliche und stetige Arbeit in ihrer Weise Anteil an dem Ausbau und Erfolg des Wyhlener Unternehmens, dessen Schaffen weit über die Umgebung hinaus Beachtung und Schätzung gefunden habe. Nur bei einem guten Betriebsklima sei in einer Firma ein langes Verweilen möglich. Anschließend dankte im Namen des Betriebsrates dessen Vorsitzender, K. Linder, den altbewährten Mitarbeitern für ihre langjährige Tätigkeit im Betrieb. Ernst Nönninger sprach nach den vielen anerkennenden Worten, die den Jubilaren gewidmet wurden, im Namen der Geehrten. Er vermerkte dankbar und mit Genugtuung die Fülle der Ehrungen, Glückwünsche und Dankbezeugungen, die die Jubilare entgegennehmen durften. Ein gemütlicher Umtrunk beendete die Feierstunde.



Die Jubilare (von links nach rechts)

Albert Holland, Albert Ruf, Wilhelm Nikola, Ernst Nönninger, Hans Schäfer, Jakob Schaudt.



Dr. Hartmann überreicht Ernst Nönninger



Von rechts nach links:

Dr. H. Krüsi, Dir. H. Gropler, Regierungsrat Bergmann, stellv. Bürgermeister B. Schott, Dir. J. Eicker.



Die Arbeitsjubilare mit ihren Frauen (von links nach rechts):

Wilhelm Nikola, Hans Schäfer, Albert Ruf, Albert Holland, Jakob Schaudt und, in der Ecke etwas verdeckt, Ernst Nönninger.